



Bayerische Weinbirne

(Badische Weinbirne)

Die großfruchtige Mostbirne wird im Oktober geerntet und hält einige Wochen. Die Früchte können auch gedörrt werden. Die starkwachsenden Bäume eignen sich gut für den Streuobstbau in wärmeren Lagen.



Rheinischer Krummstiel

Auch diese Sorte bevorzugt warme Lagen. Der Tafel- und Wirtschaftsapfel wird Ende Oktober geerntet, ist ab Dezember genussreif und bis Mai lagerfähig. Die Sorte bildet große Bäume mit überhängenden Kronen. Die Bäume tragen reich und regelmäßig.



Winterprinzenapfel

(Friedberger Bohnapfel)

Diese Sorte wurde 1933 erstmals beschrieben und ist nicht identisch mit der alten, historischen Sorte gleichen Namens. Die großen Bäume sind widerstandsfähig und anspruchslos an Boden und Lage. Die Früchte reifen im Oktober und werden als Saft- und Mostapfel verwertet. Der Ertrag ist sehr hoch, aber unregelmäßig.

Informationen zum Streuobstbau im Landkreis Karlsruhe:

W. Bauer, Beratungsstelle für Obst- und Gartenbau

Am Viehmarkt 1 • 76646 Bruchsal

Tel. 07251/74 18 41 • Fax 07251/74-1705 • wolfgang.bauer@landkreis-karlsruhe.de

Streuobstinitiative im Stadt- und Landkreis Karlsruhe e.V.

Heidelberger Str. 10 • 76646 Bruchsal • Tel. 07251/9721-23 • www.streuobstinitiative.de